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会長挨拶 大石 秀成 会長

１．本日、例会終了後にサマーフ

ティバルの家庭集会がございます。

次回の例会はサマーフェスティバ

ルの最終確認です。皆様のご協力

よろしくお願い申し上げます。

２．次週、定款、細則の規定により休会になります。

３．先週の例会時にご報告いたしました、各部門セ

ミナーが開催されます。担当委員の方はご出席のほ

どよろしくお願いいたします。

４．本日、午後6時より大宮東晶大飯店にて楯直前会

長、大屋直前幹事の慰労会が開催されます。ご出席

の方、よろしくお願いいたします。

５． 青少年交換で来る学生が決まりました。韓国か

ら女子高生アローリーさんです。予定では、8月末に

来日して、さいたま市立大宮国際中等教育学校に通

学されることとなりました。

６．年度計画書について、先週お持ち帰りいただい

た会員の方、 61、62ページ、75、76ページの差し替

えをお願いいたします。なお、本日の受け取りの方

は差し替え済みです。皆さま、ご協力のほどお願い

いたします。

スマイルＢＯＸ報告 山田博司委員長

◎中川パストガバナー、ようこそいらっしゃいまし

た。

＊中川高志様

＊岡田悦行会長エレクト

＊大石秀成会長、高田照久会員

＊河本博会員、瀬田雄一副幹事、立原靖広会員、楯

基之直前会長、前裕美会員、三枝和男会員、横田勝

美会員、渡部正司会員

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、大屋文夫会員、小林

聡会員、澤田貴幸会員、千代邦夫会員、福本裕子会

員、堀江誠一会員、堀口勝三会員、山田博司会員、

山田雅明会員、横山勇一会員

ご協力いただきありがとうございました。

２４件４９，０００円 合計２８４，０００円

皆さま、こんにちは。本日の

例会におきましては、中川パ

ストガバナーも出席していた

だいております。ありがとう

ございます。中川パストガバ

ナーにおきましては、会長

ラーニングセミナー等でお世話になりました。 プロ

グラム中では名前のあるものの、お姿をお見受けな

いときもあり、また元気な姿で登壇されお話もされ

ることもありました。ご自身でも少し体調を崩され

ているということもお話しされていました。そんな

中、 猛暑日に関わらず、大宮ロータリークラブ第

2105回例会に出席していただき、 重ねて御礼申し上

げます。後ほど貴重なお話を聞かせていただけるこ

とをメンバー一同お楽しみにしております。

また、今日は前さんの入会式です。おめでとうござ

います。ロータリーのこと右も左も分からないと思

います。各メンバーと親睦を深めながら、一つ一つ

ゆっくりと確実に学んでいってください。そうする

ことによって、帰属意識が芽生え、自分自身の心や

人生を豊かなものになると確信しております。最後

に、 一昨日、月曜になりますが、大宮西クラブの表

敬訪問を糸川幹事と出席してきました。2人が感じた

ことは、繰り返しになりますが、大宮東ロータリー

クラブへの帰属意識が更に強くなったことです。以

上が私の今の会長の挨拶とさせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

出席報告 山田博司委員長

７月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

入会式

株式会社 創進 代表取締役

前 裕美（まえ ひろみ）

生年月日：1970年８月21日 趣味：読書

臨時総会

お客様ご挨拶

大石会長、糸川幹事、新年度おめでとうございます。2026-

2027年度ガバナー候補として三枝会員が決まりまして、推

薦していただいたお礼と、よろしくお願いしますというこ

とで来ました。実は、第3、4グループは、私の後カバナー

が出てない。特に第4グループはしばらくの間ガバナーは出

てないんですね。そういうことで、どうしても第4あるいは

第3グループからガバナーを出したいということで、後者を

探して私がガバナー時代に、三枝さんには大変お世話に

なった件がありまして、実力才能、それから1番感じ取って

るのは、よく勉強してくださる。財団の仕事は、やっぱり

ある程度知識を要求されますし、お金を扱うところだから、

きちんとした形式があり、知識がある人が良い。それに対

してきちんと勉強しながら見事に遂行してくれ、学ぶラー

ニングということにとっては、これからのガバナーとして

絶対に最適だろうということで、裏からこっそりと推薦さ

せていただきました。岡村ガバナーは、私がガバナーの時

会長をやってくれて、その時は非常に優秀な方だと。我々

も推薦したいな、ということでガバナーに推薦したことを

記憶しています。そして方針に則ったクラブ運営、地区運

営をやっていこうと、力強かったです。そういう意味では

今年はとても優秀で、パワフルで、ただ嫌なこともあった

もんですから、本人にとっては嫌なスタートで申し訳ない

と思いますが、皆さんの力でクラブ訪問に来た時には、温

かく熱い議論をしていただければありがたいです。三枝ノ

ミニー、岡村ガバナー、熊木エレクト、今3人が綿密に繋が

りを持ち、地区のクラブの継続性を考えながらやっていま

す。会長さんはじめ、皆さんは今年の岡村ガバナーの方針

をしっかりと学び、熊木エレクトの方針をしっかり学ぶ。

そして、2年後の三枝ガバナーの時に必ず、皆さんそうやっ

ていただきたい。ロータリーってなんだろう、クラブって

なんだろうと考えながら、まずこの大宮東RCクラブを、今

もしっかりしてますけど、よりしっかりしたクラブにして、

そして皆さんがガバナーと共にこの地区のために、尽くし

ていただければ本当に幸いだと思っております。私は心を

変えることなく、三枝ガバナーそして皆さんのことを信じ

て、私も微力ながら地区のためにもロータリーのためにも

尽くしていきたいと思います。何卒宜しくお願いいたしま

す。今日1回で全部語り尽くすのは難しいものですから、卓

話で呼んでいただければ喜んで来ます。よろしくお願いいた

します。

２０２４～２０２５年度

◎２０２３～２０２４年度 決算報告―山田博司財務委

員長

別紙のとおり一般会計・特別会計の決算報告書がなされ

承認されました。

◎２０２３～２０２４年度監査報告―高田照久会計監査、

堀口勝三会計監査

７月３日（水）に監査を行い、別紙のとおり監査報告を

いたします。

◎２０２４～２０２５年度予算―小林聡財務委員長

別紙のとおり一般会計・特別会計の予算が発表されまし

た。

パストガバナー

中川 高志様

☆☆☆誕生祝☆☆☆

岡田悦行会員 4日 近藤雅之会員１１日

奥山英紀会員１３日 鈴木八郎会員１８日

堀口勝三会員２７日 千代邦夫会員２７日

高田照久会員２９日

☆結婚祝い・入会祝☆

糸川紀子会員 ３日

小峰敬右会員 ７日

黒須英男会員１３日

立原靖広会員１３日
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